

## Notas sobre la cuestión del estar

*Miguel Gómez*

Se presentan ocho tesis sobre la cuestión del estar en Kusch.

1. No debe pensarse según las acepciones clásicas.
2. La cuestión del estar se coloca al margen del pensar tradicional del ser.
3. No se reduce al problema de la presencia.
4. No remite al ser.
5. Lo simbólico en Kusch no es pensado como imagen.
6. El estar no debe ser pensado como un símbolo.
7. Alude transversalmente a la cuestión del lugar.
8. Señala un terreno que la filosofía no ha podido tratar: el suelo.